

janvier 2022

EisenwarenMesse

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Le salon de la quincaillerie de Cologne reporté à septembre 2022

« En tant que principal salon professionnel mondial de l'industrie de la quincaillerie, notre objectif est de fournir un aperçu complet du marché mondial et de réunir les fournisseurs et les acheteurs du monde entier. Dans cette optique, nous avons décidé, avec les associations et les exposants, d'organiser l'EisenwarenMesse – International Hardware Fair Cologne du 25 au 28 septembre 2022, au lieu des dates initialement prévues du 6 au 9 mars 2022 ». L'annonce faite le 9 décembre dernier par Oliver Frese, Président de Koelnmesse, tombe comme un couperet pour de nombreux exposants qui avaient prévu de faire leur retour sur cet événement international et qui voient à nouveau leurs plans être bousculés par la pandémie Covid.

Cette décision rationnelle (la veille de cette communication, une société allemande en relation avec notre rédaction nous avait annoncé avoir annulé sa participation NDLR) est dans l'état des choses présentée comme une chance par l'organisateur du salon qui prévoit à l'automne prochain d'ouvrir Eisenwaren à toute la sphère asiatique qui avait déserté l'édition de mars. Cette même direction affiche sa confiance dans l'évolution de la situation sanitaire qui devrait être maîtrisée dans les mois à venir et permettre de d'organiser – enfin – le salon international de la quincaillerie aux dates prévues.